
智行理财网
虚拟货币看好(请问虚拟货币还有优势空间吗？)

今天给各位分享虚拟货币看好的知识，其中也会对请问虚拟货币还有优势空间吗？
进行解释，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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虚拟货币还有没有投资价值？风险是什么？

有投机的价格，你当作和做期货差不多就好了，波幅大，看自己能承受得了不。

当然有些早早进场的人可能一直持有而赚很多，不过这些应该都是少数。

还有在内地这个好像没有正规的途径直接交易吧。

请问虚拟货币还有优势空间吗？

虚拟货币交易用中国法律法规来衡量属于违法违规行为，用投资价值来衡量属于投
资陷阱。

比特币、环保币等虚拟货币交易在中国是违法违规行为。

2013年12月5日央行等五部委发布《关于防范比特币风险的通知》，称比特币不
是由货币当局发行，不具有法偿性与强制性等货币属性，并不是真正意义的货币。

2017年9月4日，央行等七部门发布了关于防范代币发行融资风险的公告，公告称
：任何组织和个人不得非法从事代币发行融资活动。

2019年，深圳市和上海市也下发了关于防范“虚拟货币”非法活动的风险提示和
开展虚拟货币交易场所排摸整治的通知。

数据显示，2019年以来，相关监管部门一共关闭了境内新发现的虚拟货币交易平
台6家，分7批技术处置了“出海”虚拟货币交易平台203家、2家非银行支付机构
，微信和支付宝共关闭支付账户将近万个。此外，指导微信平台关闭了约300个可
以连接到炒币服务上的小程序和公众号。
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当然，对于某些“币圈”颇有“名声”的虚拟货币交易网站，一旦发现有违法违规
现象，也将立即予以处置！

虚拟货币在中国仍会被严打严禁

需要强调的是，区块链并不等于虚拟货币！

上述人士强调，“目前关于数字货币、虚拟货币的推广宣传活动都是违法违规行为
。虚拟货币在中国仍会严打严禁。”

具体看，未来将从两方面展开工作：

一是处置非法集资部际联席会议办公室对以区块链开展的各类非法集资进行了风险
提示，并组织各地开展清理整顿。金融监管部门与公安部门对于虚拟货币交易场所
和ICO活动坚持“露头就打”，并建立长效机制，防止其死灰复燃。

二是扶优汰劣，引导区块链在支持实体经济的难点、痛点方面发挥有益的作用。关
于促进数据共享、优化业务流程、降低运营成本、推升协同效率、建设可信体系等
方面将是下一步工作主要遵循的方向。

从目前情况看，社会各界对虚拟货币或是以虚拟货币为名的违法犯罪活动的共识正
在进一步加深，包括刑事手段的介入以及各部门的协调联动会进一步加强。

事实上，当前对于境内交易场所管控的非常严，各地都已建立了技术搜排的系统，
部分地区金融办和应急中心也建立了实时技术接口。应急中心会定期搜排本地存在
问题的网站，即刻发现，即刻处理。

就支付环节而言，支付宝和腾讯建立了专门的工作团队，定期搜排，将不断加强此
方面的技术升级。

值得注意的是，此次借区块链炒作的虚拟货币交易场所主要在境外。对于交易市场
在境外的情况，该人士表示，期待在虚拟货币领域建立监管协同机制，但由于各国
监管“水位”不同，也需要一定的过程。不过，基于保护境内投资人的角度，监管
部门也采取了一些相应的管控措施。

为什么有人相信买虚拟货币会暴富？

这么说吧，我和暴富擦肩而过！身边有人爆赚虽然他本来就很有钱，爆赚原因是我
推荐给他的币他拿住了，我亏钱卖了[流泪]
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你决定长期持有哪种虚拟货币，为什么？

目前长线持有的数字货币有三种：比特币BTC、比特现金BCH、EOS。之前还持有
过一定数量的莱特币和以太坊，但是最近因为行情的持续低迷将他们全部售出换成
了USDT锚定货币规避风险。

我持有的这几种基本上都属于硬通货，并且我的筹码分散的比较均匀，鸡蛋并没有
在一个篮子中放。最近的下跌行情如果想要做短线建议还是在主流币种中挑选，即
使暴跌被套总有一天也能满血复活，而山寨币和空气比尽量还是远离。

我一直看好的就是比特币和比特现金，他们的背后有着国际机构的入驻，并且市场
资金容易抱团。长线持有的话风险性也比较低，除此之外就是属于公有链，以前的
回答中我曾经讲到过2018年是区块链应用落地之年，看看今年多少币争先恐后的上
线主网，而目前的区块链金融领域真正有落地应用的非常少，所以今年黑马一定产
生在公有链中。

至于公有链目前市面上看的过眼的基本就是EOS、AE、ADA、BTM这几个。我挑
选了一个跟随大众的柚子EOS，当然后面几种也是非常不错的但是没怎么接触过心
里还是有点抵触的。

当前的大环境行情并不好，我在微头条中曾经反复提到过八九月的下跌行情不容置
疑，投资者尤其是散户一定要学会尊重市场顺势而为。最近这段时间还是建议空仓
观望，持有锚定货币USDT等大底分层建仓主流币。

你们都看好什么币种呢？在下边评论区一起讨论讨论呗，求个赞谢谢。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

